
 

第４回 飯山市未来の保育検討会 次第 
 

 

日時：令和 7年 2月 18日(火) 午後 2時 00分 

場所：飯山市役所 4階 全員協議会室 

 

１ 開 会  （進行：課長） 

 

２ 会長あいさつ  丸山会長：本日は、大雪の中お集まりいただきありがとうございます。今

回でこの会も 4 回目となりました。前回は分散会を実施し、そこでの検討

内容を事務局がまとめ、報告書（案）に反映していただいています。本日は

最終検討となります。無事に教育長へ報告書を提出できるよう、皆様のご

協力をよろしくお願いいたします。 

３ 協議事項 

  報告書（案）について  事務局：説明 

 

４ 報告書の提出  丸山会長から山田教育長へ報告書の提出 

 

５ 教育長あいさつ 山田教育長：未来の保育検討会において、委員の皆様には 4回にわたり 

ご参加いただき熱心に協議を進めていただきました。その結果、このよ 

うに報告書としてまとめていただき、誠にありがとうございました。こ 

の会の目的である「飯山市の魅力ある保育の実現」に向けて、皆様の議 

論を通じて貴重なご意見をいただきました。保育環境については、施設 

や建物の整備だけでなく、子どもに関わる「人」の環境も同様に、ある 

いはそれ以上に重要だと考えています。保育士をはじめとする関わる 

人々の存在が、子どもたちの健やかな成長を支える大きな要素であると 

改めて感じています。今回いただいた報告書をもとに、優先順位を踏ま 

えながら、着実に政策を進めていきたいと考えています。皆様から「見 

守っていきたい」とのお言葉をいただき、大変ありがたく思っています。 

来年度、さらにその次の年と、どのように進めているかを見ていただき、 

ご意見をいただければ幸いです。また、保護者の皆様の中には、お子さ 

んが卒園される方もいらっしゃるかと思いますが、「あのときの話はど 

うなったのか」といったことを、ぜひ引き続き関心を持っていただき、 

ご意見を寄せていただけるとありがたいです。委員の皆様、本当にありが 

とうございました。 

６ 閉 会 


